



第2660地区



WEEKLY REPORT

大阪船場ロータリークラブ

OSAKA SEMBA ROTARY CLUB JAPAN

創立 昭和63年(1988)5月23日

事務所 大阪市中央区西心斎橋1-7-3(〒542-0086) 北炭屋町ビル

Tel. (06)6244-1008 Fax. (06)6244-1010

<http://www4.ocn.ne.jp/~semba-rc/> E-mail: semba@cocoa.ocn.ne.jp

例会 毎週月曜日・12時30分

ホテル日航大阪 Tel. (06)6244-1111

会長：清水清一 幹事：塩尻明夫 会報広報委員長：松永 修

四つのテスト / 言行はこれに照してから

I. 真実かどうか . みんなに公平か

. 好意と友情を深めるか . みんなの為になるかどうか

第1160回 例会 2014年(平成26年)6月16日

本日のプログラム	(本日のプログレス 中村 一 副SAA)
ロ - タリ - ソング 「日も風も星も」	
会長の時間	幹事報告 委員会報告 ニコニコ箱報告 出席報告
フィリピンレイテ島台風被害復興支援帰国報告	
クラブ協議会 31階「カトレア」	13:40~15:40

前回(6月9日)例会記録

プログレス 日比 敬史 副SAA

1. 来客紹介 中村 一 親睦委員

ゲスト:0名 地区外:0名 地区内:8名 合計:8名

2. 会長の時間 清水 清一 会長

先週6月3日三休橋筋のガス灯点灯式に武田会員と共に参加してきました。武田会員には当クラブ20周年記念事業の実行委員長として記念事業の一つであるガス灯寄贈に大変尽力して頂きました。錦業会館の前で行われたセレモニーには堺屋太一さんを始め多方面から来賓の方も参列され、又周辺には多くの方々が集まって点灯の様子を見守っておられました。6時50分に一斉点灯になり、ガス灯のほのかな光が三休橋筋に流れて行くのを見ながら我々もこの一灯を寄贈出来た事が大変良かったと感じました。又、6日には船場減災展

シンポジウムに参加し、減災(災害時の被害を最小化するための取組)やBCP(事業継続計画)についてそれぞれパネリストの話を聞かせてもらいました。詳しくは幹事報告の中ですが私はこの講演を聞いて感じたことを少しだけ話しようと思います。まずは、災害は常に想定外の事が起こるということ、従って有事の際はとりあえず行動を起こす事、その為の手順、マニュアル等は知っておく、又出来る事から行動しておく事であるとの話を聞き、自分自身に振り返ってみて、何一つ行動していないことがつくづく分かりました。又BCPについても、これこそ経営という観点から常日頃真剣に考え、又構築しておかなければならないものだと思います。大変参考になり今後考えるだけでなく、アクションプランニングまでも必要であると身に染みて感じました。最後に本日2時50分よりYMCA国際専門学校にて「グローバルビジネスの現場で使えるヒトとは...」というテーマでディスカッションを行います。ただ今回の交流セミナーへの参加会員が大変少ないように思われます。この有意義な奉仕活動を継続していく為にも少なくとも8名程度の参加をぜひお願いしたいと思っています。特に新しい会員には活動の実践の場として経験するには非常によい機会であると考えていますので、今日の事ではありますが参加して頂ける会員の方は例会後私の所に申し出てください。よろしくお願ひします。

- ・ 大きな古時計
- ・ 通じゃんせ
- ・ だれかが口笛ふいた



3. 幹事報告 塩尻 明夫 幹事

船場げんきの会さんとの共同事業であります減災展が6日に開催されました。災害が起こる前に備えるための準備や計画、災害時の被害を最小化するための取組みやBCP(事業継続計画)についてのシンポジウムでした。皆様のお陰をもちまして南御堂会館が満席になり大変盛り上がりました。有難うございました。

レイテ島復興支援の贈呈式に杉浦さんと澤田さんが6月7日～9日までフィリピンに行っておられます。お身体を壊さずに無事に帰国されることを祈っております。

4. 次年度幹事報告 堀 浩司 次年度幹事

新年度例会懇親会が7月7日(月)リッツカールトンで開催されます。是非皆様のご参加をお願いしたいと思います。

5. ニコニコ箱報告 井澤 武尚 親睦委員

大阪みおつくしRC 松本サナエ様 メーキャップにはじめて参加させて頂きました。有難うございます。

溝畑 会員 本日卓話です。緊張します。宜しくお願いいたします。

塩尻 会員 先日金曜日の船場げんきの会 減災シンポジウムに皆様ご参加ありがとうございました。お陰様で100人を大きく超える出席者、白熱した議論で盛況でした。新川様、沖様、会長はじめご参加ご協力頂きました皆様ありがとうございました。心より御礼申し上げます。

松谷 会員 66才の6月6日初孫誕生。ばんざーい、バンザーイ。

伊藤 会員 今朝マンマーから帰国しました。現地1泊、往復夜行便というハードスケジュールでした。

斎藤(満) 会員 西村さん傘を間違えてご迷惑をお掛けしました。

清水、斧原、片岡、中村、林、大嶋、小島、沖、カンタートレ、渡辺、俣野、新川、松永、高階、日比、今泉、小山、堀、藤野、井澤、甚田、

各会員 手嶋多一選手 日本プロ選手権 自身7年ぶり優勝おめでとうございます。

6. 出席報告 日比 敬史 副SAA

会員総数 40名 出席率計算会員数 39名 出席員数 33名 出席率 85%

第1156回(5月19日) 修正出席率 90%

7. 委員会卓話 親睦委員会 新川 晃生 委員長



今年度の親睦委員会では、文字通り会員相互の親睦を深めていただくための活動を行って参りました。新年度の7月と年明け1月には、それぞれガスビル、セントレジスホテルにて会員懇親会を開催いたしました。また、9月には秋の親睦旅行として、宇治川での鵜飼鑑賞を企画いたしました。そして12月には、ホテル日航大阪でクリスマス家族懇親会を行い、会員相互の交流をさらに深めていただけたのではないかと思います。特に秋の親睦旅行、クリスマス会では、ご家族も含め皆様のご協力によって盛会のうちに終えることができました。

日程の都合で本年も親睦ゴルフは開催することができませんでしたが、こちらは次年度のお楽しみということでお願いいたします。この1年間、皆様のご協力まことにありがとうございました。

8. 職業奉仕卓話 溝畑 史子 会員



私は北新地で割烹料理店を営んでおりますが、板前とホールの女の子、そして私の3人で運営しています。料理は板前に任せてますが、それぞれの考えが異なって意見がぶつかる時があります。板前は売上重視なので、あまり食べない呑まない、いわゆる同伴のお客様より、沢山召し上がって下さる男性の団体客を優先しがります。しかし、その団体客を元々紹介して下さるのは同伴の女の子だということを忘れてはいけません。私は考えています。

元々割烹というのは、「割く」という字を書きますが、食材を割くという意味以外に、お客様の為に時間や労力を割くという意味もあるのだと京都の南禅寺で400年続く料亭「瓢亭」の14代目の御主人がお話されていた事を間接的に従業員達にお話させて頂きました。私達は出来る限りお客様に支えさせて頂いてなんぼなんやと伝えました。船場は昔は近江商人の店主が沢山居たと聞いた事があります。近江商人の考えである、「売り手よし、買い手よし、世間よし」の三方よしの精神でこれからもお商売させて頂きたいと思っております。

次週6月23日例会予定

・卓話：清水会長・塩尻幹事